

JUEVES  
19 DE JUNIO DE 2003

## ANDÚJAR

IDEAL



ILUSIÓN Y RETO. Jesús Estrella recibió el abrazo y cariño de sus compañeros el día de la toma de posesión. / MIGUEL ÁNGEL

# PP y PA tratarán de satisfacer las expectativas de cambio para la ciudad

Contemplan medidas para el desarrollo industrial  
La ciudadanía exige que se instalen grandes empresas

JOSÉ C. GONZÁLEZ ANDÚJAR

Tanto el PP como el PA tratarán a partir de ahora de satisfacer las demandas de una gran parte de la ciudadanía, que viene reclamando la instalación de grandes empresas, la lucha contra el desempleo juvenil y la adecuación de más servicios.

Los nuevos socios de gobierno proponen una nueva forma de gobernar, entrada de «nuevos aires al consistorio» y el despertar de la ciudadanía. Los antiguos socios constatan que han dejado trabajo avanzado y citan por ejemplo el geriátrico, las obras de la sala escénica, el desarrollo del nuevo Plan General de Ordenación Urbana y la puesta a disposición de 800.000 metros cuadrados de suelo industrial. La fuerza mayoritaria en las

tareas de gobierno, el PP, tiene ante si la oportunidad de demostrar si tenía sustento el eslogan que defendió en la pasada campaña electoral: 'Preparados para gobernar'.

### Desarrollo económico

Una de las piedras angulares del Partido Popular será el desarrollo económico de Andújar. Entre las promesas que vendió con insistencia en la campaña electoral estaba la creación de 1.000 puestos de trabajo en la ciudad. Para llevar a cabo esta medida se comprometió a la creación de un polígono industrial con suelo de calidad de 500.000 metros cuadrados, desplegar un plan de captación de empresas a nivel nacional y europeo, que comprenda la cesión gratuita, o en su caso a bajo precio,

de suelo industrial, y un plan de incentivos fiscales. El aval que presentan los 'populares' ilustritanos es un entendimiento con el Gobierno central, del mismo color político. El PP defiende más atención y ayuda a la familia, por lo que ha creado la Concejalía de Familia y Asuntos Sociales, que encabezará María del Carmen Bellido, y que apareja un compromiso expreso: la creación de un Patronato que lleva el mismo nombre que la Concejalía. También apuesta por más seguridad en el municipio.

El PA compartirá retos en el apartado de Desarrollo Local, porque José Salas será la persona que dirigirá el área. En su etapa de oposición fue muy crítico con la política que se estaba llevando a cabo. Por ejemplo, en varios plie-

gos señaló que el Patronato de Desarrollo apenas tenía autonomía, y como su ahora socio de gobierno, receló de cómo se estaba llevando a cabo el procedimiento para crear suelo industrial, que bajo su entender se vendería caro. En las 'Ideas Nuevas' de su programa electoral recoge el desarrollo de otras ferias para la ciudad como una Semana Equina, otra de Productos de la Tierra y de Caza y Pesca, que se unirían a Andumotor y Artesana. En su apartado, el PA se ha comprometido a la creación de la Escuela Comarcal de Hostelería, la puesta en funcionamiento de agencias comarcas de extensión agraria que no sean sólo administrativas, la creación de la figura del gerente del Patronato de Desarrollo Local, el desarrollo de parques empresariales, la puesta en práctica de una marca de calidad, 'Comarca de Andújar', y el fomento del comercio y la agricultura. Salas también coordinará el Área de Participación Ciudadana, y

### PRIMERA MEDIDA

El nuevo equipo de gobierno ha puesto en marcha el 'teléfono de atención inmediata de servicios municipales' para garantizar el mantenimiento del mobiliario en la ciudad. Es el 953 50 82 04 y está disponible al público desde las ocho de la mañana hasta las tres y media de la tarde.

**Los dos partidos se mostraron muy críticos con la forma de crear suelo industrial**

durante su etapa como portavoz denunció que no se contaba con los colectivos a la hora de evaluar las tasas o acometer proyectos para la ciudad.

### Unidad de diabetes

La unidad de diabetes fue una de las grandes reivindicaciones de la pasada legislatura. La asociación de diabéticos de Andújar y Comarca presentó el 23 de noviembre de 2000 en un pleno 18.000 firmas que atestiguan el apoyo de la población. Los grupos políticos apoyaron a este colectivo. El PP a nivel autonómico ha venido recordando esta demanda en el Parlamento, aunque hasta la fecha ha tenido la negativa de la Consejería de Salud, pese a las numerosas protestas del colectivo.

Los diabéticos dicen que volverán a la carga en septiembre. Los andalucistas y 'populares' tratarán ahora de arrancar el compromiso a una administración de distinto signo político. Ambos lo llevan en su programa. Otro foco de atención fue la lucha que mantuvo la asociación Montilla Bono por la creación de un centro de atención integral específico, que cuenta con el apoyo de Manuel Chaves y que se presenta como otro reto de futuro.

Otro asunto muy comentado ha sido el deporte. El PA ha conseguido gestionar este área y cree que habrá una conjunción con la Consejería de Turismo y Deportes, también andalucista. El edil Francisco Rama trabaja ahora en la apertura de la Piscina Municipal, a la que se exige subsanar una serie de carencias, como la pérdida de agua y la rotura de varias puertas. El concejal luchará porque se abra cuanto antes la 'semipuerta' piscina climatizada y por el acondicionamiento de las pistas e instalaciones deportivas de la ciudad.

La edil de Juventud, Esperanza Criado, tendrá la oportunidad de poner en práctica las ideas que defiende desde Juventudes Andaluzas.

### ENCUESTA

¿Qué le ha parecido el nuevo rumbo político que ha tomado el Ayuntamiento?

Manuel Rubio

«Pienso que por naturaleza un cambio de este tipo es bueno, aunque no sabemos aún si será para bien o para mal. De lo que sí estoy convencido es de que un mismo partido al estar mucho tiempo en el gobierno adquiere actitudes autoritarias».

José Segura

«Si es para que el pueblo mejore, bienvenido sea, porque Andújar se merece mucho más, ya que es uno de los núcleos más importantes de la provincia, goza de una gran ubicación, posee río y ferrocarril y sin embargo han cerrado muchas empresas».

Diego Parrilla

«Ni bueno ni malo, lo que hace falta es que se cree más riqueza y más empleo en la ciudad y no se les pongan más impedimentos a las empresas que quieren instalarse aquí, y que deciden marcharse a otros núcleos de población cercanos».

Pilar Mercado

«Pienso que el PP ha hecho una buena oposición y cuando pasen estos cuatro años, si lo ha hecho bien, pues que sigan, y si ocurre todo lo contrario, pues pienso que el electorado les castigará y le volverá a dar la oportunidad a otros».

Juan Manuel García

«Creo que los mismos políticos no deberían estar más de ocho años desempeñando las tareas de gobierno. Además no se ha hecho prácticamente nada por la ciudad en los últimos veinte años, y a las pruebas de lo que digo me remito».